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/03$%/| Im Juni dieses Jah-
res hat der Rat der Stadt
Norden beschlossen, dass
die Erstellung der Sportent-
wicklungsplanung als Ge-
meinschaftsprojekt zwi-
schen der Stadt Norden und
dem Kreissportbund Aurich
(KSB) erfolgen soll. Die hier-
für erforderliche Kooperati-
onsvereinbarung, die unter
anderem auch für die Ein-
werbung von Fördermitteln
notwendig ist, wurde nun im
September von der KSB-Vor-
sitzenden Anne Thonicke
und Christof Bruns, erster
stellvertretender Vorsitzen-
der des KSB, sowie Bürger-
meister Heiko Schmelzle un-
terzeichnet.

Teilnehmer waren außer-
dem Harald Blum, der Spre-
cher des Arbeitsausschusses
der Norder Sportvereine,
der gleichzeitig der örtliche
Beirat des KSB in Norden ist,
Marcus Aukskel, Erster
Stadtrat als Leiter des zu-
ständigen Geschäftsberei-
ches der Stadt Norden, so-
wie Nico de Vries, Fach-
dienstleiter Jugend, Schule,
Sport und Kultur der Stadt
Norden. Im Vorfeld dieses
Unterschriftstermins hatte
die aus Vertretern beider
Partner gebildete Steue-
rungsgruppe bereits die Zie-

le und Rahmenbedingungen
der Sportentwicklungspla-
nung erörtert. Diese soll
nach Fertigstellung der Pla-
nung ein bedarfsgerechtes
Sportangebot in der Stadt
Norden ermöglichen. Der
Sanierungsbedarf bei Au-

ßensportanlagen der Stadt
ist groß, wie der Arbeitsaus-
schuss der Norder Sportver-
eine bei einer eintägigen Be-
reisung dokumentiert hat.
So sind zum Beispiel die
Kunststoff-Laufbahnen ab-
gängig. Blum hatte nach der

jüngsten Sitzung des Gremi-
ums vor der Sommerpause
kritisiert, dass zwischen po-
litischer Entscheidung und
Umsetzung viel Zeit vergan-
gen sei und es drohe, dass
der Sport in Vergessenheit
gerate (wir berichteten).
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„Die Corona-Pande-
hat uns vor ungewöhnli-

che Aufgaben gestellt, aber

Verein gefördert“, sagte der
einstimmig wiedergewählte
Vereinsvorsitzende Wilfried
Theessen bei der nach ein-
einhalb Jahren ersten Mit-
gliederversammlung des
MTV Aurich im Schützen-

Theessen lobte den hohen
satz der Übungsleiter

und Trainer, die den Kontakt
zu ihren Sportlern in der
Pandemie nicht abreißen lie-
ßen. Ein besonderer Dank
ging an die engagierten Mit-
arbeiter der Geschäftsstelle
unter der Leitung von Ge-
schäftsführerin Anne Thoni-
cke, die auch den Kreissport-
bund Aurich repräsentierte.

Erfolge im Sport gab es co-
ronabedingt nur in wenigen

die Leichtathleten, Triathle-
ten und Radsportler wurden
durch die stellvertretenden
Vorsitzenden Clemens Kös-
ter und Horst Schmidt aus-
gezeichnet. Hinrich Ernst,
stellvertretender Vorsitzen-
der Finanzen, legte zufrie-
denstellende Haushaltsab-
schlüsse und für 2021 einen
Haushaltsvoranschlag über


